



**SIETE PREMIOS NOBEL.** Estocolmo, diciembre 9. Los siete norteamericanos que ganaron Premios Nobel este año, aparecen con el Embajador de Estados Unidos en Suecia, quien les ofreció hoy un almuerzo. Desde la izquierda: Burton Richter; Física; Carleton Gajdusek, Medicina; William Lipscomb, Química; Saul Bellow, Literatura; Samuel C.C. Ting, Física; Milton Friedman, Economía y Baruch Blumberg, Medicina.

## Carter Dispuesto a Ayudar a Desarrollo Agrícola de L.A.

WASHINGTON, diciembre 9 (AP). Los especialistas anticipan que el Presidente Electo Jimmy Carter pondrá un interés especial en el desarrollo de la producción agrícola en los países en los que se ha venido registrando una caída en la producción de alimentos.

Carter se encuentra buscando actualmente a su Secretario de Agricultura, pero el primer indicio de sus inclinaciones fue la designación de Lynn M. Draft como jefe del equipo de transición para las cuestiones campesinas.

Draft ingresó al Gobierno Federal durante la administración del Presidente Lyndon B. Johnson en la Comisión sobre la Pobreza Rural, y luego pasó a la Secretaría de Agricultura, como uno de sus economistas.

En los últimos años se había desempeñado en el Departamento del Congreso que atiende las

cuestiones presupuestarias. Aun cuando ninguno de los especialistas profesa conocer en detalle los planes de Carter se anticipa que uno de los principales puntos de su agenda comprende un significativo respaldo al Fondo Internacional para el Desarrollo Agrícola, y a la creación de reservas alimenticias multinacionales.

Se anticipa, del mismo modo que, por su carácter, desearía ver más voluntarios norteamericanos mezclados con los agricultores de regiones en las cuales la producción ha decaído en relación a su expansión demográfica.

Se señala que esa es una de las vías más prácticas de la transferencia de tecnología a nivel personal que él favorece por su propia experiencia como cultor de una granja de 2.038

—Favor pase a la Pág. 31.

## Disturbios Contra Gobierno se Extienden en China Roja

TAIPEI, diciembre 9. (UPI).— Los disturbios causados por la expulsión del Poder de la "Banda de los cuatro", ordenada por el Presidente del Partido comunista chino Hua Kuo-Feng, se ha propagado a otras 10 Provincias, según informaciones oficiales de prensa de Taiwan.

Los despachos, basados en transmisiones radiales captadas en Taiwan, indican que los adeptos de la "Banda de los cuatro" han realizado recientemente numerosas actividades hostiles a Hua y a la jefatura del Partido.

La viuda de Mao Tse-Tung, Chiang Ching, y tres de sus colaboradores extremistas, Wang Hung-Wen, Chang Chun-Chiao y Yao Wen-Yuan, que integran el cuarteto, fueron arrestados a comienzo de octubre por tratar de derrocar a Hua y apoderarse del Poder.

Algunos de los incidentes sobre los que informó las transmisiones radiales fueron los siguientes:

En la Provincia de Kiangsi, los seguidores de los extremistas trataron de construir sus "bases negras" en el comité provincial y luchar contra el Partido comunista y las autoridades.

En la Provincia de Hupei, adeptos de la banda de los cuatro

se rebelaron contra el "liderazgo absoluto", que "el Partido mantiene sobre los militares y ha causado confusión entre los civiles, los mismos militares y el Partido. También han instigado a las masas a robar equipo militar, irrumpir en las oficinas del Partido y golpear a sus militantes.

En la Provincia de Sinkiang, los partidarios de los radicales purgados crearon disputas entre diferentes grupos, atacaron la "jefatura revolucionaria" y destruyeron algunas instalaciones militares.

En la Provincia de Fukien instigaron hostilidades, dividieron el "ejército revolucionario" e incluso "interfirieron con la defensa costera frontal, destruyendo la unificación del Partido y de los militares y poniendo en peligro la defensa conjunta de militares y civiles".

En la Provincia de Honan, los extremistas causaron problemas atacando a militantes del Partido y saqueado instalaciones del Gobierno.

Las informaciones de prensa indican asimismo que las demostraciones contra Hua también se han registrado en las Provincias de Anhwei, Kiangsu, Hopei, Hunan y Kwangtung.

# Terrorismo Rojo en el Campo de Portugal

LISBOA, diciembre 9 (AP).— A tres días de las cruciales elecciones municipales, el Gobierno del Primer Ministro Mario Soares asumió una enérgica posición contra la agitación comunista en los campos, mientras un jefe militar advirtió que las fuerzas armadas impedirán cualquier intento antidemocrático.

Las elecciones municipales del domingo próximo en todo el país pueden sellar la suerte del

Gobierno minoritario de Soares, quien ha dicho que si los resultados son desfavorables para su Partido Socialista, él podría renunciar.

En vísperas de los comicios, surgió nuevamente la inquietud en torno al controvertido programa de reforma agraria del Gobierno y a la acción comunista en Alentejo, la principal región agrícola del país.

El Ministro de Agricultura, Antonio Barreto, dijo anoche en un

mensaje a todo el país que los comunistas han desatado en la región una campaña de terror y corrupción con el propósito de

Favor pase a la Pág. 25.

## Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUOVA YORK, diciembre 9. (UPI).— La Bolsa Nueva York, alentada por especulaciones en torno a una posible rebaja de impuestos, remontó hoy los precios al más alto nivel en los dos últimos meses, en jornada de intensa actividad.

El índice Industrial Dow Jones, que llegó a avanzar nueve puntos en determinado momento, cerró con alza de 7.48 en 970.74, su más alto nivel desde el 4 de octubre.

—Favor pase a la Pág. 56.

## Irán Adoptará una Actitud Moderada en Reunión OPEP

TEHERAN, diciembre 9 (AP). Irán se propone adoptar una actitud moderada en la reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), que comenzará el 15 de diciembre para considerar los nuevos precios del crudo, "porque es de nuestro propio interés que florezca la economía mundial", declaró el Ministro del Petróleo Jamshid Amuzegar.

El funcionario iraní, una de las figuras más prominentes del cartel internacional que integran trece naciones del Medio Oriente, Asia, África y Latinoamérica, declaró a The Associated Press en una entrevista:

"Trataremos de promover una

transacción entre quienes desean un alto incremento de los precios, los que favorecen un aumento mínimo y los que quieren una congelación. Esas son las instrucciones que tengo del Sha y eso es lo que haré".

El Sha Reza Pahlevi ha declarado que el alza de los precios en las mercaderías que importa su país de las naciones desarrolladas de Occidente justifican un incremento del 15 por ciento en el precio del crudo. Algunos expertos petroleros de Occidente predijeron que la OPEP, podría subir menos los precios, tal vez no más de un 10 por ciento; Irak ha sugerido que un incremento de hasta un 40 por

Favor pase a la Pág. 25.

## Aumentan Exportaciones de Carne de L.A. Hacia E.U.

WASHINGTON, diciembre 9 (UPI). Las exportaciones latinoamericanas de carnes hacia Estados Unidos han aumentado en un 76 por ciento este año, al tiempo que el Gobierno del Presidente Gerald Ford busca limitarlas por medio de una cuota, que será impuesta en 1977.

El Departamento de Agricultura informó hoy que el total de las importaciones norteamericanas de carne fresca, congelada y enlatada procedentes de América Latina se levó a 154.750 toneladas durante el período comprendido entre el primero de enero y el 30 de septiembre.

Esto representa un aumento del 76 por ciento sobre las 87.768 toneladas importadas desde América Latina, durante el mismo período en 1975. Estas cifras in-

cluyen las exportaciones de Argentina, Brasil y Paraguay, que no envían carne fresca a Estados Unidos y no están sujetos a cuotas.

Los exportadores latinoamericanos sujetos a cuotas, y cuyos representantes negocian actualmente con funcionarios de Washington sobre la propuesta de la Casa Blanca, son Belice, Costa Rica, Guatemala, Nicaragua, México, Panamá, Haití, El Salvador, Honduras y la República Dominicana.

Los envíos de carne fresca y congelada procedente de estos últimos países han aumentado en un 55 por ciento durante los primeros nueve meses del año en curso: De 60.199 toneladas en 1975 a 92.871 en 1976.

Ford propuso recientemente que —Favor pase a la Pág. 34.

## Mujer Mata a Hachazos a una puma

SALTA, (Argentina), diciembre 9 (EFE).— Una pastora argentina demostró que el llamado "sexo débil" no lo es tanto, al matar a hachazos a una puma que diezmaba su rebaño.

El hecho ocurrió en un campo de "El Sauce", cerca de Salta, a 1.500 kilómetros de Buenos Aires.

María Zárate, de 32 años, que vive sola en una cabaña y pastorea un rebaño de cabras, cansada de que un puma incursionara frecuentemente en sus domos, llevándose cada vez un cabrito como botín, se armó de una hacha de leñador y llamando a sus cuatro perros, se internó en el monte, tras el rastro de la fiera.

Luego de una larga caminata, descubrió al puma, de más de 80 kilos de peso, que le hizo frente.

Mientras los perros, lo hostigaban, la mujer se lanzó contra el puma y le dio muerte en un dos por tres de varios y certeros hachazos.

Luego se fue a su cabaña, restando toda importancia al episodio.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



POSPONEN JUICIO. Los Angeles, diciembre 9. Patricia Hearst, bajo fuerte custodia, llega a la Corte del Crimen de Los Angeles, en relación con el juicio aún pendiente en su contra, el que fue pospuesto.